



長いようで終わってしまえばあっという間だった「夏休み」。大きな事件や事故もなく元気に2学期を迎えることができました。宮崎県は、8月の中旬にまた昨年よりは規模は小さいものの震度4の地震が起き、怖い思いをしました。地震は、いつ来るか、いつ起こるか分からないので、前もって準備しておくことが大切だなど感じた8月でした。9月1日（月）には、本校でも避難訓練（火災）を行いました。2学期も本校の教育活動にご理解とご協力をお願いいたします。



## 2学期始業式&amp;表彰

始業式の代表者の発表内容については、学校のホームページをご覧ください。  
校長先生からは、夏休み前の話と夏休み中の振り返りをしたあと、2学期の目標についての話をしてくださいました。

1年生代表 中畠さん

2年代表 粕木（瑛）さん

3年代表 西田さん

生徒会代表 今村（妃）さん



青少年の主張・県大会  
3年 兵頭さんが優秀賞  
(県2位)を受賞



宮崎市歯科標語コンクール

優秀賞を受賞

3年 粕木（紗）さん  
2年 今村（穂）さん

体力賞 A判定獲得

3年 粕木（悠）さん  
田原さん  
兵頭さん  
2年 深江さん  
1年 鍋島（純）さん  
鍋島（悠）さん  
中野さん

第3回学校運営協議会(八代中学校区コミュニティスクール)(CS)

・8月26日（火）に今年3回目のCSが開催されました。今回は、八代小中の先生方と地域の協力者（八代小）の方々にも参加していただきました。前回のCSで生徒会と学校運営協議会の方々で話し合って出したアイディアをどう実行に移せばよいかを具体的に話し合っていただきました。「国富音頭を体育大会で踊りたい」という生徒からの要望は、北俣保育園の先生方にご教授いただいて、5月の体育大会で踊る→北俣保育園の園児に教える、その場に地域の方にも来てもらうというさらなる良いアイディアをいただきました。地域とともにある、子どもたちの成長を真ん中に据えたこのあたたかな「つながり」を少しずつ広げていけたらと思います。



## ビブリオバトル 1学期のチャンプ本決定！

7月8日（火）に全校ビブリオバトルが行われました。各学級の予選を勝ち抜いた1年吉野（藤）さん、2年深江さん、3年清水さんの3人が代表として発表しました。

吉野（藤）さんは、「何のために生まれてきたの？」、深江さんは「転校先の小学校が思っていたのどちらがった」、清水さんは「キズナキス」という本を紹介しました。

3人の発表を聞いた後には本に関する質問タイムです。「このどこに惹かれたのか、なぜそう思うのか」など聞いている生徒たちの疑問にもしっかりと答えることができました。投票の結果、清水さんの紹介した本「キズナキス」が見事1学期のチャンプ本に選ばれました。おめでとうございます。

## 避難訓練

・9月1日（月）に火災を想定した避難訓練を行いました。ハンカチで口を覆い、静かに避難することができました。「もしも」の時に行動できるように訓練は非常に大事ですね。



# 一年生

5種類の芋を植えて、9月8日（月）の総合の時間に芋掘りをしました！



・5種類（安納いも 鳴門金時 紅あずま シルクスイート 紅はるか）を収穫しました。2度のイノシシ襲撃を受け、収穫量が減りましたが、子どもたちは、「イノシシ対策」を考えたり、夏休みの間は水やりに来たりしてなんとかこの日を迎える事ができました。中畠さんご夫妻には「イノシシ」が入ってこないように、杭を立て、網を張り巡らしてくださいました。芋が食べられた所に他の野菜を植えてくださったりなど、たくさんご協力をいただきました。本当にありがとうございます。当日も収穫の仕方など、教えていただきました。今後は、家庭科と総合の授業を使って、収穫したさつまいもを使った料理を作ります。



## あいさつ運動

・9月1日（月）に、あいさつ運動が行われました。

地域の方々と一緒にあいさつをするとともに、「安全運転」も呼びかけました。特に、2年生がたくさん参加してくれました。もうすぐ生徒会の改選が行われます。今後は、2年生が「学校の顔」として、学校の活動を引っ張っていかねばなりません。その意気込みを感じられました。サポーターの保護者のご協力もいただきました。ありがとうございました。



## 東諸県郡英語暗唱弁論大会に向けて

9月12日（金）に、綾町にて「東諸県郡英語暗唱弁論大会」が開かれます。本校からは、暗唱の部（田原さん 清水さん）弁論の部（佐伯さん 兵頭さん）3年生の4名が出場します。夏休み前から、原稿作りを行い、夏休み中は、ずっとALTや英語科の先生方と練習を続けてきました。9月9日（火）に全校生徒の前で校内発表を行いました。どの生徒も立派に仕上がってきました。本番が楽しみです。



## <夏休み 大学生学習支援ボランティア>

・8月26日（火）～28日（木）のサマースクールに本校の卒業生で、現在大学生である待鳥さん 長嶺さん 野元さんの3名が学習支援に来てくださいました。1, 2年生に課題のやり方など、ていねいに教えてくれたおかげで課題が終わった生徒もいました。3日間、午前中ずっと1, 2年生につきっきりで大変だったとは思いますが、ボランティアの心は、代々八代の先輩方から引き継いでいるのかと感心いたしました。本当にありがとうございました。



## お知らせ①

・10月4日（土）にPTAの草刈りボラティア活動が行われます。朝7時から9時の2時間を予定しています。お茶の準備等がございますので出欠表は、全員提出をお願いいたします。申込期限は、9月12日（金）です。生徒たちもボランティア活動として、生徒会が参加を募っています。たくさんのご参加をお待ちしております。なお、軍手等は各自持参でお願いいたします。よろしくお願ひいたします。

## お知らせ②

・スクールカウンセラー来校日のお知らせです。  
10月9日（木）  
10月29日（水）

時間：9：30～

15：00

（時間は、この時間以外でも相談に応じられますので、ご相談ください。）

## お知らせ③

・生徒から県からの「県立学校についてのアンケート（ピンク）」を9月4日に配付しております。（安心・安全メールでも送っています。）9月16日（火）までに回答していただき、終わられましたら生徒を通じて担任にお伝えいただけます。ご協力よろしくお願ひいたします。